



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジヤミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

## 関東と関西でイベント開催♪ 生徒たちが成長ストーリーを発表

2月18日、東京で行われた特別セミナー「学校では学べないこれからの時代に必要教育」で、1期生の眞坂海生(まさか・かい)君がスピーチを行いました。



AI(人工知能)、超高齢化社会に突入したこれからの時代の教育のヒントを各分野の専門家3名が講演。そして、今まさに教育を受けている若者のひとりであり、切実な悩みを乗り越えて明るく前に進んでいる眞坂君のスピーチは、立ち見が出るほど盛況の会場をより熱くさせました。



◆眞坂君「スピーチの練習をたくさんしてきて本当に良かったです!前回スピーチした時よりも楽しく、僕らしく発表できました!これからももっといろんな人の前で発表して、ベンジヤミン学校のことを伝えたい!」

また同じ日、京都では「関西ベンジヤミンフェスティバル2018」が行われました。



52名の方が参加し、自身の成長ストーリーを通して発表した日本ベンジヤミン人間性英才学校の魅力に耳を傾けました。このフェスティバルは運営も司会もすべて生徒が中心に

なっている、人間性英才としてそれぞれの自主性が発揮される機会となりました。



◆高木玲生(たかぎ・れお)君(1期生)「フェスティバルの準備が始まったのが一週間前で、みんなバタバタして間に合うか分からなかったけど、終わったら凄い大成功だったので、みんな満足できました!」

◆小川実桜(おがわ・みお)さん(2期生)「フェスティバルを通して人に聞いてもらうことで自分を高められるんだということを知ることが出来ました。どうやって来られた人達は喜んでくれるか、どのように

したらスムーズにできるか、どのようにしたら自分たちも楽しめるかと考えれば考えるほど楽しくなりました!」



日本ベンジヤミン人間性英才学校では、生徒に発表する機会をたくさん設け、自己表現力・自己肯定感が自然と高まるようなカリキュラムを準備しています。3期生(2018年度生)も募集中ですので、ぜひ人間性を伸ばす1年を過ごしてください。

ベンジヤミン人間性英才学校は

ブレインワークショップ(メンター特別講義、ベンジヤミンリーダーシップ教育、地球市民教育など)、ベンジヤミンプロジェクト(世界に役立つ独自のテーマを決めてメンターのサポートを受けながら1年間生徒が自ら進行していくプロジェクト)、メンタリング(様々な分野のメンターから個別にアドバイスをもらう)などのプログラムで、自己啓発、自己省察、進路体験活動などをしながら、自分で人生を作っていく力を養います。

5無 Nothing

- 校舎
- 教科授業
- テスト
- 成績表
- 宿題